

Inhaltsverzeichnis

Lieferumfang / Teilebezeichnung	5
Allgemeines	5
Bedienungsanleitung lesen und aufbewahren	5
Zeichenerklärung	5
Technische Daten	6
Sicherheit	6
Bestimmungsgemäße Verwendung	6
Sicherheitshinweise	6
Vor Verwendung	7
Rollbrett und Lieferumfang prüfen	7
Rollbrett montieren (Abb. A - F)	7
Verwendung	8
Produkt als Hocker verwenden (Abb. G, H) ...	8
Produkt als Rollbrett verwenden	8
Wartung, Reinigung, Lagerung und Transport	8
Wartung	8
Reinigung	8
Lagerung	8
Transport	8
Recycling	8
Verpackung entsorgen	8
Produkt entsorgen	8

Lieferumfang / Teilebezeichnung

1. Oberer Rahmen mit Polsterung
2. Mittlerer Rahmen mit Polsterung
3. Unterer Rahmen mit Polsterung
4. Rollen
5. Gabelschlüssel 14 mm
6. Sechskantschlüssel 5 mm
7. Schrauben
8. Hülsenmutter
9. Sicherungsmutter
10. Sicherungshaken
11. Sicherungsstift

Allgemeines

Bedienungsanleitung lesen und aufbewahren

Diese Bedienungsanleitung gehört zu diesem Montage-Rollbrett und Werkstatthocker (im Folgendem nur "Rollbrett" oder "Produkt" genannt). Sie enthält wichtige Informationen zu Sicherheit, Verwendung und Pflege. Lesen Sie die Bedienungsanleitung sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt verwenden. Achten Sie insbesondere auf die Sicherheitshinweise und Warnungen. Die Nichtbeachtung der Anweisungen in dieser Bedienungsanleitung kann zu schweren Verletzungen oder zu Beschädigungen des Produkts führen. Wenn Sie das Produkt an Dritte weitergeben, geben Sie unbedingt diese Bedienungsanleitung mit. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung zur späteren Referenz an einem sicheren Ort auf. Diese Betriebsanleitung ist in digitaler Form auch bei der Servicestelle des Hersteller erhältlich. Revision: ID 001 - 2023-12 - REV001

Zeichenerklärung

Die folgenden Symbole und Signalworte werden in dieser Bedienungsanleitung, auf dem Produkt oder auf der Verpackung verwendet.



Lesen Sie die
Bedienungsanleitung.



Vorsicht!
Handverletzungsgefahr.

Die Modellbezeichnung ist eine Kombination aus Buchstaben und Ziffern:

WWS-MRW2-H01

=

Montage-Rollbrett und Werkstatthocker

Technische Daten

Maße Hocker (L x B x H)	ca. 46 x 41 x 37 cm
Maße Hocker (L x B x H)	ca. 91 x 41 x 12 cm
Traglast Hocker	max. 120 kg
Traglast Rollbrett	max. 150 kg

Sicherheit

Bestimmungsgemäße Verwendung

Das Rollbrett ist für den Privatgebrauch konstruiert worden und für folgende Einsatzzwecke im Hobby- und DIY Bereich vorgesehen:

- Als Hilfsmittel für gelegentliche Arbeiten im Liegen oder Sitzen.

Das Rollbrett darf nur in Übereinstimmung mit den Anweisungen und Sicherheitshinweisen in dieser Bedienungsanleitung verwendet werden. Jede weitere, darüberhinausgehende Verwendung ist verboten. Weder der Produzent noch der Händler übernimmt die Verantwortung für Schäden, Verluste oder Verletzungen, welche aus der falschen Verwendung des Rollbretts resultieren. Beispiele für die missbräuchliche Verwendung sind insbesondere:

- Eine Verwendung, welche über die angegebene bestimmungsgemäße Verwendung hinausgeht.
- Die Nichtbeachtung der Sicherheits-, Montage-, Bedienungs-, Reinigungs- und Wartungshinweisen in dieser Bedienungsanleitung.
- Die Nichtbeachtung der geltenden Gesundheits-, Sicherheits- und Unfallverhütungsvorschriften, welche die Verwendung dieses Rollbretts betreffen.
- Die Verwendung von Zubehör oder Ersatzteilen, welche nicht für dieses Rollbrett geeignet sind.
- Veränderungen am Rollbrett.
- Die übermäßige Verwendung.

Wer dieses Rollbrett verwendet oder wartet, muss mit diesen Anweisungen vertraut und sich über mögliche Gefahren bewusst sein. Dieses Rollbrett darf nur von einer kompetenten Person

verwendet werden - im Zweifelsfall lassen Sie sich von einem Experten beraten. Nichtbeachtung der Sicherheits-, Montage- und Bedienungshinweise bei der Verwendung dieses Rollbretts zählt als missbräuchliche Verwendung. Alle anzuwendenden Gesundheits- und Sicherheitsregularien müssen eingehalten werden. Alle weiteren anzuwendenden regionalen und nationalen Gesetze müssen eingehalten werden. Das Rollbrett darf nicht verändert werden. Jede vorgenommene Veränderung erhöht das Risiko einer Verletzung oder von Sachschäden.

Sicherheitshinweise

Lesen Sie alle Sicherheitshinweise und Anweisungen. *Versäumnisse bei der Einhaltung der Sicherheitshinweise und Anweisungen können schwere Verletzungen verursachen.*

- Verpackung aufbewahren, erhält wichtige Informationen.**
- Halten Sie beim Anheben oder Absenken des Sitzes unbedingt die Hände von den Seitenrahmen und Schwenkarmen fern!**
- Arbeiten auf dem Produkt dürfen nur unter Bereichen wie z.B. Fahrzeugen durchgeführt werden, die gegen Abstürzen abgesichert sind.**
- Verwenden Sie das Produkt nur auf harten ebenen Flächen, nicht auf Treppen oder abschüssigem Gelände.**
- Rollen Sie nicht über Gegenstände.**
- Verwenden Sie den Artikel nicht auf einem rutschigen Untergrund!**
- Das Produkt darf nicht als Steighilfe oder zur Personenbeförderung verwendet werden!**
- Vor jedem Gebrauch muss das Produkt auf seinen einwandfreien Zustand geprüft werden.**
- Lassen Sie Kinder nie unbeaufsichtigt mit dem Verpackungsmaterial. Es besteht Erstickengefahr!**

- j) Halten Sie kleine Teile außerhalb der Reichweite von Kindern.
- k) Beachten Sie die max. Traglast. Überladen Sie niemals das Produkt. Nicht sichtbare Schäden können vorliegen, die die Sicherheit beeinflussen.
- l) Halten Sie beim Anheben oder Absenken des Sitzes unbedingt die Hände von den Seitenrahmen und Schwenkarmen fern.
- m) Halten Sie die Hände fern vom Scherbereich, sofern das Produkt noch nicht vollständig in die Liegeposition verstellt ist.
- n) Verstellen Sie niemals die Sitz- oder Liegeposition, solange sich jemand auf dem Produkt befindet.
- o) Greifen Sie nicht unter das Produkt, wenn Sie auf ihm liegen. Es besteht Quetschgefahr der Finger durch die mittleren Rollen.
- p) Prüfen Sie in regelmäßigen Abständen jede einzelne Schraubverbindung auf ihre Festigkeit.
- q) Halten Sie das Produkt von offenem Feuer fern. Das Produkt ist entflammbar.

Vor Verwendung

Rollbrett und Lieferumfang prüfen

- Nehmen Sie das Rollbrett und das Zubehör aus der Verpackung.
- Prüfen Sie, ob die Lieferung vollständig ist (siehe Kapitel „Lieferumfang“ und „Teilebezeichnung“).
- Kontrollieren Sie, ob das Rollbrett oder das Zubehör Schäden aufweisen.
- Bei Schäden oder fehlenden Teilen benutzen Sie das Rollbrett nicht.

Rollbrett montieren (Abb. A - F)

- Legen Sie den mittleren Rahmen **2** und den unteren Rahmen **3** mit den Polstern nach oben zeigend auf den Boden.
- Schieben Sie den mittleren Rahmen zwischen den unteren Rahmen und ziehen Sie den Sicherungsstift **11** des unteren Rahmens komplett heraus.
- Positionieren Sie den mittleren Rahmen so, dass der Sicherungsstift in das Sicherungsloch **A** des mittleren Rahmens einrasten kann und lassen Sie den Sicherungsstift los.
- Verbinden Sie den unteren Rahmen und den mittleren Rahmen mit den Schrauben **7** und Sicherungsmuttern **9** mithilfe der mitgelieferten Gabelschlüssel **5**.
- Zum Fixieren der Schrauben verwenden Sie einen Gabelschlüssel, um die Schraube festzuhalten und den anderen, um die Sicherungsmutter zu fixieren, indem Sie diese im Uhrzeigersinn drehen.
- Drehen Sie die bereits montierten Rahmen mit den Oberseiten auf den Boden.
- Schieben Sie den oberen Rahmen **1** an den mittleren Rahmen und befestigen Sie ihn in gleicher Weise wie den mittleren und den unteren Rahmen.
- Fixieren Sie vier Rollen **4** am unteren Rahmen, indem Sie diese in das korrespondierende Loch **B** einsetzen und von der gegenüberliegenden Seite die Hülsenmutter **8** mithilfe des mitgelieferten Sechskantschlüssels **6** im Uhrzeigersinn drehen.
- Fixieren Sie zwei Rollen am oberen Rahmen, indem Sie diese in das korrespondierende Loch einsetzen und im Uhrzeigersinn drehen.
- Drehen Sie das fertig montierte Produkt um, sodass es auf den Rollen steht.
- Zum Abmontieren gehen Sie in umgekehrter Reihenfolge vor.

Verwendung

Sie können das Produkt als Rollbrett oder als Hocker nutzen.

Produkt als Hocker verwenden (Abb. G, H)

Um das Produkt als Hocker zu verwenden, gehen Sie wie folgt vor:

- Ziehen Sie den Sicherungsstift **11** des unteren Rahmens **3** so weit wie möglich heraus und lassen Sie ihn nicht los.
- Klappen Sie den mittleren Rahmen **2** weit nach oben und lassen Sie den Sicherungsstift los, sodass er in den Sicherungshaken **10** des mittleren Rahmens einrastet.
- Klappen Sie den oberen Rahmen **1** in eine waagrechte Position.

Produkt als Rollbrett verwenden

Um das Produkt als Rollbrett zu verwenden, gehen Sie in umgekehrter Reihenfolge, wie im Kapitel „Produkt als Hocker verwenden“ beschrieben, vor.

Wartung, Reinigung, Lagerung und Transport

⚠️ WARNUNG!

Ziehen Sie den Netzstecker der Bohrmaschine vor jeglicher Einstellung, Instandhaltung oder Instandsetzung.

Wartung

Prüfen Sie in regelmäßigen Abständen, ob alle Schraubverbindungen ausreichend fest angezogen sind und ziehen Sie ggf. alle Schraubverbindungen nach.

Verwenden Sie nur Ersatzteile / Zubehör vom Hersteller bzw. von ermächtigten Fachwerkstätten.

Reparaturen dürfen nur von Sachkundigen durchgeführt werden. Sachkundige sind Personen mit entsprechender Fachausbildung und Erfahrung, die Anforderungen an die Konstruktion und Gestaltung des Rollbretts kennen und sich auf die Sicherheitsbestimmungen verstehen.

Reinigung

- Reinigen Sie das Rollbrett mit einem feuchten Tuch. Verwenden Sie auf keinen Fall scharfe und/oder kratzende Reinigungs- oder Lösungsmittel.
- Wischen Sie anschließend mit einem Reinigungstuch trocken.

Lagerung

- Lagern Sie das Produkt in der Position als Hocker und legen Sie ihn seitlich auf den Rahmen, um ein ungewolltes Wegrollen zu verhindern.
- Lagern Sie das Produkt bei Nichtbenutzung immer trocken und sauber bei Raumtemperatur.

Transport

Transportieren Sie das Rollbrett vor Stößen und Vibrationen geschützt und in der Originalverpackung.

Recycling

Verpackung entsorgen



Entsorgen Sie die Verpackung sortenrein. Geben Sie Pappe und Karton zum Altpapier, Folien in die Wertstoff-Sammlung.

Produkt entsorgen

Entsorgen Sie den Bohrmaschinenständer entsprechend den in Ihrem Land geltenden Vorschriften.

Table of contents

Scope of delivery / parts list	9
General	9
Read and keep the user manual.....	9
Symbols used in this manual.....	9
Technical data	10
Safety	10
Intended use of the product.....	10
Safety guidelines.....	10
Before Use	11
Check the crawler board and scope of delivery.....	11
Assembling the crawler board (Fig. A - F)...	11
Use	12
Using the product as a stool (Fig. G, H).....	12
Using the product as a crawler board.....	12
Maintenance, cleaning, storage and transport	12
Maintenance.....	12
Cleaning.....	12
Storage.....	12
Transport.....	12
Recycling	12
Disposal of packaging.....	12
Disposal of the product.....	12

Scope of delivery / parts list

1. Upper frame with padding
2. Middle frame with padding
3. Lower frame with padding
4. Wheels
5. Open-end wrench 14 mm
6. Allen key 5 mm
7. Bolts
8. Sleeve nut
9. Lock nut
10. Retaining hook
11. Locking pin

General

Read and keep the user manual

This user manual is an integral part of this 2 in 1 workshop crawler board and stool (hereafter referred to only as the "crawler board" or "product"). It contains important information on safety, usage and maintenance. Read the manual carefully before using the product. Pay particular attention to the safety instructions and warnings. Not following the instructions given in the manual may result in serious injuries or damage to the product. Always include the manual when you give the product to others. Keep this manual in a safe place for future reference.

The digital form of this operating manual is also available from the service department of the manufacturer. ID 001 - 2023-12 - REV001

Symbols used in this manual

The following symbols and key words will be used in this manual, on the product or the packaging.



Read the operating manual.



Caution! Risk of injury to hands.

The model name is a combination of letters and numbers:

WWS-MRW2-H01

=

2 in 1 Workshop crawler board and stool

Technical data

Crawler board dimensions (L x W x H)	approx. 46 x 41 x 37 cm
Crawler board dimensions (L x W x H)	approx. 91 x 41 x 12 cm
Load capacity of stool	max. 120 kg
Load capacity of crawler board	max. 150 kg

Anyone using or maintaining this crawler board has to be familiar with these instructions and be aware of potential hazards. This crawler board should only be used by a skilled person - if in doubt ask an expert for advice. Non-compliance with the safety, installation and operating instructions when using this crawler board is considered as misuse. All the applicable health and safety regulations have to be followed. All other applicable local and national laws have to be complied with. Do not modify the crawler board. Any unauthorised modification increases the risk of injury or damage to property.

Safety

Intended use of the product

The crawler board has been designed for private use and for the following hobby and DIY applications:

- As an aid for occasionally working while lying down or sitting.

The crawler board should only be used in accordance with the instructions and safety information given in this operating manual. Any other use beyond this is prohibited. Neither the manufacturer nor the dealer accepts responsibility for any damage, loss or injury resulting from the improper use of the crawler board. Examples of improper use include the following, in particular:

- Any use beyond the specified intended use.
- Failure to follow the safety, assembly, operating, cleaning and maintenance instructions given in this operating manual.
- Failure to comply with applicable health, safety and accident prevention regulations regarding the use of this crawler board.
- Use of accessories and spare parts which are not suitable for this crawler board.
- Changes to the crawler board.
- Excessive use.

Safety guidelines

Read all the warnings and safety instructions carefully. *Failure to follow the safety warnings and instructions may result in serious injuries.*

- Retain the packaging, it has important information.**
- When raising or lowering the seat, make sure to keep your hands away from the side frames and swivel arms!**
- Use the product only for working under areas such as vehicles that are protected against falling.**
- Only use the product on hard flat surfaces, not on stairs or sloping areas.**
- Do not move over objects.**
- Do not use the product on a slippery surface!**
- The product should not be used as a ladder or for transporting people!**
- Check the condition of the product before using it each time.**
- Never leave children unattended with the packaging materials. There is a risk of suffocation!**
- Keep small parts out of the reach of children.**

- k) **Note the max. load capacity. Never overload the product. There may be invisible damage that affects safety.**
- l) **When raising or lowering the seat, make sure to keep your hands away from the side frames and swivel arms.**
- m) **Keep your hands away from the shearing area if the product is not yet fully lowered to the lying position.**
- n) **Never adjust the sitting or lying position if someone is on the product.**
- o) **Do not put your hand under the product while lying on it. Your fingers may get crushed under the middle wheels.**
- p) **Check if the individual bolts are tight at regular intervals.**
- q) **Keep the product away from open flames. The product is flammable.**

Before Use

Check the crawler board and scope of delivery

- Take the crawler board and the accessories out of the packaging.
- Check whether the delivery is complete (see the chapter "Scope of delivery" and "Description of parts").
- Check whether the crawler board or the accessories are damaged.
- Do not use the crawler board if it is damaged or parts are missing.

Assembling the crawler board (Fig. A - F)

- Place the middle frame **2** and the lower frame **3** with the padding facing up on the floor.
- Slide the middle frame between the lower frames and remove the locking pin **11** of the lower frame completely.
- Position the middle frame so that the locking pin can snap into the locking hole **A** of the middle frame and release the locking pin.
- Connect the lower frame and the middle frame using the bolts **7** and lock nuts **9** with the help of the open-end wrenches provided **5**.
- To fix the bolts, use one open-end wrench to hold the bolt and the other to fix the lock nut by turning it clockwise.
- Turn the already mounted frames upside down on the floor.
- Slide the upper frame **1** onto the middle frame and attach it in the same way as the middle and lower frames.
- Fix four wheels **4** to the lower frame by inserting them into the corresponding hole **B** and turning the sleeve nut **8** clockwise from the opposite side using the supplied hexagonal wrench **6**.
- Fix two wheels to the upper frame by inserting them into the corresponding hole and turning clockwise.
- Turn the assembled product over so that it stands on the wheels.
- To dismantle proceed in the reverse order.



Use

You can use the product as a crawler board or as a stool.

Using the product as a stool (Fig. G, H)

To use the product as a stool, proceed as follows:

- Pull out the locking pin **11** of the lower frame **3** as far as possible and do not release it.
- Fold the middle frame **2** up and release the locking pin so that it snaps into the locking hook **10** of the middle frame.
- Fold the upper frame **1** to a horizontal position.

Using the product as a crawler board

To use the product as a crawler board, proceed in the reverse order as described in chapter "Using the product as a stool".

Maintenance, cleaning, storage and transport

WARNING!

Disconnect the drilling machine from the mains before making any adjustments, maintenance or repair.

Maintenance

Check if all screw connections are sufficiently tight at regular intervals and, if necessary, tighten all screw connections.

Only use spare parts / accessories from the manufacturer or authorised and qualified workshops.

Repairs should be carried out only by qualified technicians. Qualified technicians must have relevant training and experience, be familiar with the design and construction requirements of the crawler board and understand and follow the safety regulations.

Cleaning

- Clean the crawler board with a moist cloth. Never use strong and / or abrasive cleaning agents or solvents.
- Then wipe dry with a cleaning cloth.

Storage

- Store the product in the position as a stool and place sideways on the frame to prevent it from rolling away.
- Always store the product in a dry and clean condition at room temperature when it is not being used.

Transport

Use the original packaging and secure the crawler board against shock and vibrations during transport.

Recycling

Disposal of packaging



Dispose of packaging separately. Dispose of card and paper in waste paper, plastic at collection points.

Disposal of the product

Dispose of drilling machine stand in accordance with the applicable disposal regulations for your country.